

FRENTES POLÍTICOS

I Aún no está claro cuándo, pero la panista **Ana Teresa Aranda**, subsecretaria de Asuntos Religiosos y Migración, que ni sabe de fenómeno Iglesia-Estado ni entiende de movilización internacional, dejará muy pronto la Segob para, primero, darse una oreada por Europa y después hacer su lucha en Puebla para becarse por tres años como diputada federal, que al cabo en las curules la ineptitud pasa inadvertida con los votos en bola de las bancadas. ¿Será el único cambio que se cocina en esa dependencia?

II Mañana comienza el sexto Foro de Biarritz en aquella ciudad francesa, la cita más importante para reunir a los países separados por el Atlántico. El abanderado de la delegación mexicana es el secretario de Desarrollo Social, **Ernesto Cordero**, aunque el eje de las discusiones entre países de la Unión Europea y América Latina es el estado en que se encuentran las relaciones entre los dos bloques y ese tema, francamente, no es el fuerte del encargado de las políticas para los pobres.

III El responsable de Seguridad Pública en el DF, **Manuel Mondragón**, debe preguntarle al panista **Agustín Castilla** qué tal funciona la policía capitalina. Después de cenar, el asambleísta salió a la calle y vio cómo su chofer era despojado de una camioneta Jeep Liberty; reportó el robo y llegaron varios uniformados que, en vez de perseguir al ratero, interrogaron al diputado con una torpe letanía. El director territorial hasta le pidió una

ayudita para gasolina de las patrullas.

IV Un puñado de acusaciones de testigos protegidos y las respuestas que dio durante dos días de interrogatorio obligaron a **Gerardo Garay Cadena** a dejar el cargo de comisionado interino de la PFP, pese a que fue certificado por la PGR, la DEA y la misma Policía Federal Preventiva con exámenes de confianza. ¿Qué pasó con el sustituto de **Édgar Millán** (mando asesinado el 8 de mayo)? La policía indaga en qué momento hizo tejido con la narcorred de **El Mayo Zambada**, según se le inculpa.

V El rastro que dejó **Édgar Enrique Bayardo** en Tlaxcala, donde fue subprocurador de Justicia de 1999 a 2001 tiene marcas de secuestro y extorsión y conduce también hacia Puebla, donde trabajó amistad con el ex director de la Policía Judicial, **Adolfo Karam Beltrán**, quien aceptó que eran tan cuates que intentó servir de palanca para que el hoy acusado de nexos con el delito organizado estuviera en la Procuraduría General de Justicia. Otros de sus amigos poblanos prefirieron negar vínculos.

VI Como carcachita, la Alianza por la Calidad de la Educación, suscrita hace casi medio año por la líder del SNTE, **Elba Esther Gordillo**, y la SEP, camina a marchas forzadas. No sólo ha sido impugnada por profesores disidentes en Morelos. Ahora levantan las cejas los secretarios de Educación de varios estados que se dan cita en la XIV Reunión Plenaria del Consejo Nacional de Autoridades Educativas y que concluyeron que este plan merece un análisis con lupa para revisar sus mecanismos y procedimientos. Y eso que aún no se aplica.

